
一般社団法人ロケバス協会令和元年９月 11 日定例理事会議事録 
 
議事要旨 
 
【理事長挨拶】 
理事総数 12 名 出席 8 欠席 5 
協会定款第 44 条の規定により理事会開催の定足数が満たされていることが 
確認され、水田代表理事により、理事会の開会が宣言された。 
 
【各委員会の報告】 
 
■広報委員 
〇8 月分のホームページ閲覧状況、車両稼働台数調査結果が報告された。 
〇年賀状デザインについて 
 年賀状デザインは例年通りとし、11 月の理事会でデザインを提示する。 
 なお、使用する写真は撮影の可否も含め 10 月中旬までに決定する。 
〇ホームページ更新の外部委託について 
 システム変更や改修に予算をかけたいので、ホームページの日常更新は 
 ロケバス協会自身で行う。 
 
■業務委員 
〇大手広告代理店並びに理事各社の業績報告 
 対象は 2019 年 4 月から同年 6 月の 3 ヶ月。 
〇教育テキスト、運行管理手帳について 
 前回提示した教育テキストは発注済み。運行管理手帳は年内に発注したい。 
〇パンフレットなどの PDF 化について 
 運営委員会は、PDF 化した各種データを広報委員会に渡す。 
 広報委員会は、そのデータを協会公式サイトに掲載する。 
 
■運営委員 
〇近畿地方での「貨客」取得について 
 許可を通すよう、議員から近畿運輸局に働きかけを継続している旨が 
 報告された。 
〇11 月 13 日の勉強会について 
 先月提案された講師はスケジュールが合わないため、「重大事故発生時の 
 対応訓練」の方向で進めることとなった。 



〇令和二年度勉強会（6 月・11 月）の講師とテーマについて 
 株式会社セントエイブルの大塚直義様への講演依頼が提案された。 
 講演料 50,000 円／時間（別途消費税・交通費等） 
 「社員や家族の為に、潰れない強い会社づくりをしたい」 
 「社員が思うように働いてくれない。成果を出せていない」 
 「経営力を高めて会社を発展させていきたい」 
 このあたりのテーマでセミナーをお願いする。 
〇運行指示書について 
 業者に連絡をとって工数と見積もりについて検討中である旨が報告された。 
 
■ローカルネットワーク委員 
〇帳簿類の各地域版の調査 
 運行指示書のフォーマットも上限・下限料金や休憩休息の扱いなど、地方に 
 よって運輸局の扱いが違うので修正する必要がある。 
〇ポジティブ・ネガティブ情報の共有方法について 
 ネガティブ情報の管理について、対応策が協議された。 
〇10 月の地方理事会について 
 広島で行う。広島駅近くのホテル。15 時広島駅集合 
 ※メールによる臨時理事会の結果、広島・岡山訪問は中止となりました。 
 
■その他 
〇今月の電話対応 
 電話応対等の報告 
〇理事の仕事量の軽減化について 
 各委員のスタッフの増員及び議事録の外部委託について、現状特に外注の 
 必要はないことを確認した。 
〇会員増加を目的とした活動について 
 現状、特に活動はない。 
〇ドライブレコーダー設置義務について 
 令和元年 12 月 1 日からのドライブレコーダー装着義務について、情報確認が 
 なされた。 


